

## Schulgemeindebrief 2022/2023, Nr. 4

30. Januar 2023

Liebe Schulgemeinde,

das erste Halbjahr des aktuellen Schuljahres 2022/2023 geht zu Ende. **Zeugnisausgabe** ist am Freitag, den 3. Februar im zweiten Unterrichtsblock. Nach einem beweglichen Ferientag am Montag, dem 6. Februar, starten wir dann am Dienstag, den 7. Februar mit neuem Stundenplan in das **Sommerhalbjahr**, welches am 21. Juli endet und durch drei Wochen **Osterferien** vom 3. bis zum 21. April sowie lange Wochenenden mit **Brückentagen** am Freitag, den 19. Mai, nach Christi Himmelfahrt und am Freitag, den 9. Juni, nach Fronleichnam unterbrochen wird. An dieser Stelle möchte ich unseren **pädagogischen Tag** am Dienstag, den 25. April, ankündigen, an dem im Schwalmgymnasium kein Unterricht und lediglich eine Notbetreuung angeboten wird und an dem die Schülerinnen und Schüler zuhause arbeiten sollen. Das **Abitur** beginnt mit den schriftlichen Landesabiturprüfungen vom 26. April bis zum 11. Mai und endet mit den mündlichen Prüfungen in der Zeit vom 22. bis zum 29. Mai sowie der Entlassung der Abiturienten und dem Abiball am Samstag, den 8. Juli. **Zwei Prüfungstage**, Dienstag, der 27. Juni, und Mittwoch, der 28. Juni, sind unterrichtsfreie Studientage.

Am Nachmittag des 24. Februar und am Vormittag des 25. Februar bieten unsere Lehrerinnen und Lehrer Sprechzeiten für Eltern im Rahmen der jährlichen **Elternsprechtage** an, zu denen in der Regel auch die Schülerinnen und Schüler willkommen sind. Termine dafür reservieren Sie bitte im Februar über unsere Homepage [schwalmgymnasium.de](http://schwalmgymnasium.de). Die in einigen Klassen bereits im November begonnenen **SchEL-Gespräche** sollen in allen Klassen 7 bis 10 im Vorfeld der Elternsprechtage geführt werden.

Der pädagogische Tag im April soll zur Erarbeitung eines **schulischen Leitbildes** genutzt werden, an der die gesamte Schulgemeinde mitwirken kann. Dazu werden im Laufe des März für Eltern sowie in allen Klassen Beteiligungsmöglichkeiten eröffnet, deren Ergebnisse dann durch Vertreterinnen und Vertreter in die Arbeit während des pädagogischen Tages eingebracht werden. Wir freuen uns über Ihr Engagement und spannende Diskussionen diesbezüglich.

Folgende personelle Veränderungen freue ich mich, hier bekannt geben zu dürfen: Frau **Lena Lange** und Herr **Christopher Gröger** haben ihre zweiten Staatsprüfungen

erfolgreich abgelegt und beenden Ihren Vorbereitungsdienst am Schwalmgymnasium. Frau Lange wird ihre Tätigkeit am Schwalmgymnasium fortsetzen und Herr Gröger an die Ursulinschule in Fritzlar wechseln. Frau **Vanessa Reichel** darf ich zu ihrer neuen Planstelle am Schwalmgymnasium gratulieren und Herrn **Kai Malkemus** als neuen Kollegen mit den Fächern Mathematik und Physik begrüßen.

Für die hervorragenden Leistungen in der ersten Runde des diesjährigen Mathematik-Wettbewerbs des Landes Hessen wurden unseren Schulsiegerinnen und Schulsiegern **Luca-Elias Kämmer** (8b), **Emilie Mancilelli** (8b), **Isabell Kirschner** (8a) und **Noah Gabriel Neufeld** (8a) Siegerurkunden und sowie Luca-Elias als Erstplatzierten unseren Wanderpokal übergeben. Wir gratulieren und wünschen viel Erfolg für die zweite Runde im März.

Ab sofort steht die Mensa den Schülerinnen und Schülern in den großen Pausen als weiterer **Aufenthaltsbereich** mit Sitzmöglichkeiten zur Verfügung.

Die zuletzt erarbeitete und durch die schulischen Gremien verabschiedete neue **Ordnung zur Nutzung digitaler Medien** soll mit dem Beginn des Sommerhalbjahrs in Kraft treten und in allen Klassen besprochen werden. Sie finden sie aktuell auf unserer Homepage. Unsere bestehende und sehr bewährte Handyordnung wurde in die neue Ordnung übernommen, Regelungen zur Nutzung von Tablets im Unterricht und in der Schule wurden entsprechend der gängigen Praxis ergänzt.

Die **Bauarbeiten** zur Installation des neuen Netzwerkes mit WLAN in allen Räumen der Schule sowie Glasfaseranbindung an das Internet haben begonnen. Bitte haben Sie Verständnis für Raumänderungen und Baulärm, der sich teilweise auch während des Unterrichts nicht vermeiden lässt. Wir hoffen, dass die umfangreichen Arbeiten schnell voranschreiten und wir bald bessere Lernbedingungen vorfinden.

Für unsere **Mensa**, die eine stetig wachsende Anzahl an Essen produziert, suchen wir eine Mitarbeiterin oder einen Mitarbeiter zur Unterstützung von Frau Schmidt. Ebenso freut sich unser Team ehrenamtlicher Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der **Cafeteria** um Frau Bronder über Verstärkung. Bitte kontaktieren Sie mich, wenn Sie Interesse haben oder weitere Informationen wünschen.

Mit freundlichen Grüßen  
Mario Cimiotti